



SITRAVEM Y BACROS

Contratistas del IMSS tienen direcciones dudosas.

PÁG. 37



LUCA FLORES

EN EL ESTADO DE MÉXICO

Sede de empresas consentidas del IMSS, en un edificio vacío

EL FINANCIERO acude a la dirección fiscal de las compañías y no hubo quien atendiera

PEDRO HIRIART
phiriart@elfinanciero.com.mx

En una calle sin pavimentar, en medio de casas de tabique y hormigón, y en un edificio que se ve inhabitado, está la dirección fiscal de Bacros y Sitravem, dos empresas que han conseguido contratos millonarios con el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS).

En la calle Hugo Sánchez, en el número 93, en Zinacantepec, Estado de México, está la supuesta sede de estas empresas, aunque no hay ningún letrero que la identifique.

Para llegar, es necesario preguntar, pues las casas no tienen números ni siguen una secuencia específica.

“¿Qué buscan? Si no es indiscreción”, pregunta una señora dueña de una miscelánea que se encontraba cercana del edificio.

Cuando EL FINANCIERO respondió que estaban en busca de Bacros y Sitravem, la mujer dudó unos segundos. “¿Es algo que tiene que ver con hospitales o una cosa así? Es el edificio que se ve allá”, respondió.

Al tocar el interfono y preguntar por las compañías, respondió personal de seguridad—sin salir de la caseta de vigilancia con vidrios polarizados—y negó que ahí sea la sede de Sitravem.

Al cuestionar si ahí eran las oficinas de Bacros, el guardia respondió que sí. Sin embargo, después de

unos minutos dentro del edificio, respondió que no había nadie que pudiera atender.

El edificio no tiene pinta de ser habitacional. Es de cinco pisos, aunque los dos últimos parecen estar todavía en construcción, mientras que desde afuera los otros tampoco se ven ocupados.

Estas empresas han competido juntas para obtener contratos del IMSS, esto a pesar de que Leonardo Daniel Cruz Barragán aparece como socio en ambas.

Con esta maniobra Cruz Barragán buscó asegurar que si no ganaba una de sus empresas, ganaba la otra, a pesar de que hubieran otras empresas en la competencia.

Soluciones Integrales de Transportación Vertical en México, Sitravem, compañía constituida en junio de 2018, ha recibido contratos por montos máximos de 8 millones 316 mil 232 pesos desde enero de 2022.

Mientras tanto, Comercializadora Bacros, constituida en 2016, ha recibido al menos 11 contratos por parte del IMSS.

Con esto, se ha beneficiado de contratos por hasta 10 millones 194 mil 122 pesos por parte del instituto desde enero de 2022.

Sitravem era la empresa responsable de darle mantenimiento a los elevadores al hospital del IMSS en Quintana Roo donde murió la pequeña Aitana la semana pasada.